



Tagesordnung I Punkt 15 der öffentlichen Sitzung am 6. Dezember 2016

Vorlagen-Nr. 16-F-01-0023

**Ampelgriffe
- Antrag der SPD-Fraktion vom 30.11.2016 -**

Die Allgemeine Zeitung berichtet in einem Artikel vom 18.10.2016 über das Vorhaben der Stadt Mainz, an geeigneten Stellen Haltegriffe für Radfahrende an Ampeln anzubringen. Neben den Vorteilen für eine bequemere Nutzung des Rades sollen diese auch die Rolle der Radfahrenden in der Stadt aufwerten.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Magistrat wird gebeten

1. sich mit der Landeshauptstadt Mainz in Verbindung zu setzen, um sich über Fortgang und Ergebnisse des Versuches zu informieren sowie
2. zu berichten,
 - a. ob der Einsatz solcher Ampelgriffe für Wiesbaden grundsätzlich geeignet scheint,
 - b. an welchen Stellen der Stadt eine solche Maßnahme dem Radverkehr förderlich erscheint und, falls ja,
 - c. ob, mit welchen Kosten und bis wann eine Umsetzung auch in Wiesbaden möglich wäre.

Beschluss Nr. 0227

Der Antrag wird angenommen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .12.2016

Kessler
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .12.2016

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Gabriel
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .12.2016

Dezernat IV
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Gerich
Oberbürgermeister